



imad - Secrétariat général
Service communication
Avenue Cardinal-Mermillod 36
CP 1731
1227 Carouge

www.imad-ge.ch

Aux représentants des médias

Date 25 septembre 2015

Communiqué de presse

« 5 minutes dans la peau de grand-maman ou grand-papa »

imad s'associe à la Journée internationale des personnes âgées du 1^{er} octobre 2015 pour faire connaître ses activités de maintien à domicile.

En 1990, les Nations Unies ont proclamé le 1er octobre "Journée internationale des personnes âgées", dans le but de promouvoir les droits en faveur de ces personnes, à savoir l'indépendance, la participation, l'épanouissement personnel et la dignité.

D'ici à 2030, la population suisse âgée de plus de 65 ans devrait atteindre 2,17 millions, selon le scénario démographique de l'Office fédéral de la statistique. Ce processus de vieillissement de la population est en cours. Pour l'institution genevoise de maintien à domicile, cela implique, notamment, une coordination et un suivi particulier pour répondre à la complexification des situations rencontrées. A relever qu'à Genève, les personnes âgées de 80 ans et plus représentent d'ores et déjà 4.7% de la population globale*, dont 35% sont suivies par **imad**.

Animation inédite à l'honneur

Dans ce contexte, **imad** relaye cette journée anniversaire en organisant une rencontre avec le public et sera présente avec son stand d'information à la rue du Marché, face à la place du Molard, le **jeudi 1^{er} octobre de 10h à 18h**.

Pour la 1^{ère} fois, l'institution proposera aux visiteurs de tester un simulateur de vieillissement : une occasion unique de vivre « 5 minutes dans la peau de grand-maman ou grand-papa » pour ressentir les difficultés physique des aînés pour effectuer les gestes de la vie quotidienne.

Les collaborateurs **imad** présenteront également un aperçu de leur travail quotidien, informeront sur les différentes prestations et effectueront des tests de glycémie et de prise de tension.

** données 2014 de l'Office cantonal de la statistique

Pour toute information :

imad - Anne-Florence Dami, responsable service communication et porte-parole –
022 420 20 90 – anne-florence.dami@imad-ge.ch

imad est un établissement public autonome (EPA) qui a pour mission de fournir des prestations de soins, d'aide et d'accompagnement favorisant le maintien à domicile, en partenariat avec les proches aidants et en coordination avec les membres du réseau de soins.

De l'hospitalisation à domicile (HAD) aux prestations d'ergothérapie, des soins infirmiers aux livraisons de repas ou des unités d'accueil temporaire de répit (UATR) aux prestations de sécurité à domicile, les prestations sont assurées par plus de 2'000 collaborateurs **imad** et représentent plus de 586'500 heures de soins par an, 388'600 heures d'aide, 465'900 repas livrés, 4'100 appareils de sécurité à domicile en location, etc.

imad répond 24h sur 24, 365 jours par an - tél. **022 420 20 00** - www.imad-ge.ch